

Marcel Bürgi: Musik für Menschen am Rande der Gesellschaft



© Lizenzfrei

Der Streetworker der Heilsarmee in Aarau nimmt zur Zeit die neue CD "Chällermusik für de Himmel unplugged" auf.

Marcel Bürgi, Jugendarbeiter, Streetworker und Musiker der Heilsarmee Aarau, möchte mit seinen Liedern insbesondere Menschen am Rande der Gesellschaft erreichen. Zur Zeit produziert er das neue Akustik-Album „Chällermusik für de Himmel unplugged“. Da er die CD, die voraussichtlich Ende 2018 erscheint, mittellosen Menschen schenken möchte, ist Marcel Bürgi bei der Produktion auf Gebet und finanzielle Unterstützung angewiesen.

Der grosse Wunsch des Musikers ist es, dass seine Lieder und ihre Geschichten von möglichst vielen Menschen gehört werden. Darum begibt er sich von Januar 2018 bis Ende 2019 auf die grosse „Chällermusik für de Himmel“-Tour. Für dieses Vorhaben sucht er Veranstalter, die mit ihm Konzerte organisieren. Gefragt sind Kirchen, Gemeinden, Drogeneinrichtungen, Restaurants, Gefängnisse, Jugendgruppen, Jugendgottesdienste, Konfirmanden-Klassen usw.

Anfragen: Marcel Bürgi, marcel-buergi@jesus.ch, Telefon 076 433 84 38

Unterstützung: Marcel Bürgi, IBAN CH71 0588 1250 2661 5000 0

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

6.11.2017